
 

 Edito du Président... 

désabusé… 

 

Depuis notre dernier bulletin, une impression d’abandon du quartier de la part de la 

Mairie s’insinue sournoisement. Concertation pour la révision du PLU, support pour une salle de 

réunion du CA dans le quartier, plan-campus : rien de concret.  

En attendant, nous avons conclu directement un accord avec l’Ostau Occitan : en 

adhérant à cette association, notre comité bénéficie maintenant d’un lieu pour les réunions de 

son CA dans le quartier.  

 

Lire par ailleurs l’encadré sur le plan-Campus dans ce bulletin. 
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Adhésion au COMITE de Quartier  

 

NOM……………………………..………PRENOM…………………  Adresse courriel………………………@……………… 

 

Adresse  (bâtiment, numéro, rue) ………………………………………………………………… 

 

………………………………………………………………………………….…………………..…… 

 

Expédier ce bulletin, accompagné d’un chèque de 5€, (à l’ordre du COMITE  la  PAILLERE-COMPOSTELLE)  

au trésorier: M.GIRAUDON  - 174 avenue de la Paillère  -  33600  PESSAC  
La carte d’adhérent vous sera expédiée dès réception.  

 

 

 
Dans le quartier « Sardine », des 

habitants se mobilisent contre la 

construction d’un immeuble collectif 

De l’autre côté de la nationale … rencontre avec le Comité de Quartier 

de Thouars-Compostelle à Talence 
Des similitudes: quartiers excentrés, délimités par la nationale et le bois de 

Thouars pour eux, le campus pour nous, même mixité d’habitat, mêmes 

commerçants, mêmes problèmes d’urbanisation anarchique, même problème de 

circulation dans les rues du quartier ou sur la nationale (sortie de rocade et accès au 

campus traversé et engorgé par la multitude de véhicules), mêmes demandes pour 

un aménagement concerté conciliant toutes formes de déplacements: bus, 

automobiles, cycles et piétons cherchent leur place 

     A Thouars : un bureau de 3 personnes consacrant beaucoup de temps à la 

défense des intérêts communs, à  se faire connaitre et entendre auprès des instances 

municipales, communautaires… nos voisins peuvent, dans leur local associatif et 

sur leur quartier, organiser des manifestations qui regroupent les habitants et les 

fédèrent : loto, concours pétanque, vide grenier, achats groupés, SEL 

  Et nous : à nous d’en faire autant, les problèmes sont là, les solutions, on peut les 

trouver, mais le temps pour les mettre en œuvre il faut le donner : on vous attend ! 

A bon entendeur…… ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le campus c’est aussi beaucoup de trafic… 

Circuler à La Paillère, c’est la galère ! 

Circuler à Compostelle, c’est le bord…! 

Circuler à Villemejan, c’est em…! 

 

 

Le plan campus n’a pas attendu les concertations avec la mairie pour avancer. Toujours 

grâce au « lobbying » de Jacques Da Rold suite au rapport du C2D sur la question, les comités des 

trois quartiers concernés (Brivazac-Candau, Chiquet-Fontaudin et la Paillère-Compostelle) se sont 

réunis pour examiner les dernières avancées de la définition du projet (qui concernent notre 

quartier directement) et ont adressé une requête au Maire pour être impliqués dans le processus.  

Une réunion a donc eu lieu en décembre avec des élus et les services pour partager ces 

informations, et une concertation avec les acteurs du plan-campus doit avoir lieu sur ces bases 
« prochainement ».… 


